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４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
ローターアクトソング
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間
国 際 交 流 座 談 会
閉 会 の 挨 拶

鯖江商工会議所４階大ホール　　

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に
その為に・・・

卓話

テーマ

卓話

テーマ

出席率79.3％

「国際交流座談会」

国際奉仕・青少年奉仕合同
財団100年記念事業

「鯖江のめがねの生い立ち」

竹 内  良 造　様
（一社）福井県眼鏡協会  会長

「越前漆器業界の動向と、今後の方向性」
越前漆器（協）理事長

土  田 　直　  様

第2791回
2/17(金)

第2793回
 3/3(金)2月第4例会2月第3例会

第2791回
2/17(金）

例会報告

ロータリーソング

第2792回
  2/24(金)  3月第1例会

点鐘：18:30 点鐘：12:30

「それでこそ
　　　ロータリー」

点鐘：12:30

野中　敏昭
　ソングリーダー

宮本　智秋
ローターアクト会長

「ローターアクト
　　　　ソング」

会長の時間　

好意と友情の握手タイム

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

田村  康夫  会長
　昨年、牧野友美
国際奉仕委員長
による、国際交流
座談会を行った

のが大変良かったので、今年も実施
した。
 今回は、財団 100 年記念事業　
～みんなで世界平和について語ろう

～という事と、国際奉仕と青少年奉
仕の合同事業でもある。また、ロータ
ーアクトとの合同例会と言う事で、大
変欲張りな例会となった。若い人達・
外国の方達がたくさんこの会場にお
越しくださった。短い時間ではあるが
折角の機会なので、色々語り合って
いただきたい。
本日はようこそお越しくださりありが
とう。

宮本　智秋
　  RAC  会長
　田村会長から
お話しいただい
た通り、昨年もこ

の様な国際交流座談会を実施して頂
き、たくさんの方とお話しできたこと
が印象深かった。今年は、昨年よりさ
らに多くの方が見えられ、若干緊張し
ているが、少しでもたくさんの方と話
ができるよう頑張るので、よろしくお
願いする。
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　　　　　　　　タイムスケジュール
１８：４０・野中国際奉仕委員長より挨拶、趣旨説明
　　　　  ・ゲストの紹介・・他国の方23名、ＪＫ課9名、市職員2名、
　　　　  ・本日の流れ・話の進め方などについて説明
１９：００・グループトーク・ラウンド1　食事しながらテーブルごとにトーク
　                テーマ「自分の国の好きなところ」
１９：３０・弁当箱の片づけ  ～席の移動～

１９：３５・グループトーク・ラウンド2開始　
　　　　　テーマ「日本に来てうれしかったこと」
１９：５５・グループトーク・ラウンド2終了
　　　　　　～席の移動～
２０：００・グループトーク・ラウンド3開始
　　　　　テーマ「世界の様々な国の住人が互いの理解をもっと深め
　　　　　　　　るために自分が出来ること、したいこと」
２０：２０・グループトーク・ラウンド3終了
２０：２０・移動せず、それぞれのテーブル内で簡単に
                   今日の感想をシェア
２０：３０・座談会終了のあいさつ・・・岡本青少年奉仕委員長　

閉会点鐘　・・・田村会長、宮本アクト会長とともに

　

野中国際奉仕委員長より
　　挨拶、趣旨説明　　　

（下記：一部の方の発言を抜粋）

ラウンド　1　「自分の国の好きなところ」
マレーシア：毎日良い天気・「ナシレマ」という料理が辛くておいしい
　　　　サバという所は、海と島がきれいで有名・宗教を大切にする
日　　本：治安が良くて安全・街や公衆トイレが清潔

ラウンド　2　「日本に来てうれしかったこと」
　・以前から日本に憧れていて、本当に留学できた事
　・日本は安全（だけど、鯖江の町は特に夜が寂しい）
　・自分の国は冬がないので、ウインタースポーツを体験できた事
　・シャイな性格だが、友達がいっぱいできた事
　・国技はバトミントンだが、日本でも盛んなのでうれしかった
　・違った文化を経験したこと
　・ソースカツ丼・ラーメン・おろしそば、とても美味しい
　・ゴミの分別をやっていて、環境に配備していることがすごいと思った
　　自分の国でもゴミの資源化をできたらいいなと思い、勉強できるこ
　　とがうれしく思った
　・好意的な人が多い、一緒に飲みに行こうと誘われたが、自分の国で
　　はお酒を飲んではいけないので断ったら、分かってくれた事

ラウンド　３　「世界の様々な国の住人が互いの理解をも
　　　　っと深めるために自分が出来ること、したいこと」
　・相手のことがわかるまでよく話しあう
　・英語はYESかNOしか返事がないので、相手の気持ちを考えながら
　　軟らかく答える言葉が日本語のようにない事が問題

今日の感想
　・参加して、いろんな国の人と話す機会があって、自分の視野が広く
     なったと感じ、いろんな考え方があると分った。また参加したい

「 国 際 交 流 座 談 会 」

編集：会報委員会

国際奉仕・青少年奉仕合同　財団100年記念事業

小計 ￥  13,000　
累計 ￥816,000

田村　康夫
大橋　良史
小部　隆充
吉田　俊博
牧野　友美
窪田　健一
鯖江 RAC一同

にこにこＢＯＸ報告

皆さんをお迎えして
世界の平和を祈念して
世界の友情に
〃
国際交流委員会の方々ご苦労様です。交流の成功をお祈りします
世界の友情に
国際交流例会に参加して


